

Liebe Eltern der Schule Grumbrechtstraße,

vorgestern haben sich die Bundesregierung und die Ministerpräsidenten auf neue Regelungen zum Umgang mit der Corona-Pandemie verständigt. Diese müssen nun in den Bundesländern umgesetzt werden. Auch die Behörde für Schule und Berufsbildung arbeitet derzeit daran. Leider gibt es dazu bislang keine offiziellen Informationen. Für 17:00 Uhr ist eine Pressekonferenz angekündigt, auf der Näheres erläutert werden soll. Die Konferenz wird auf NDR im Livestream übertragen. Klar ist aber schon jetzt, dass die Schulen in den kommenden zwei Wochen geschlossen bleiben. Daher organisieren wir gerade mit Hochdruck die Notbetreuungsgruppen ab dem kommenden Montag. Nach unserem Kenntnisstand soll ab dem 4. Mai 2020 die Schule für einzelne Jahrgänge, u. a. für den Jahrgang 4, voraussichtlich mit verkürzten Unterrichtszeiten wieder geöffnet werden. Dazu werden wir besondere Vorkehrungen treffen, um den Empfehlungen zur Hygiene bestmöglich gerecht zu werden.

Ich bedauere Ihnen keine genaueren Informationen geben zu können. Zu Beginn der kommenden Woche erfahren Sie dann Näheres von uns.

Diese Krise verlangt uns allen viel Flexibilität ab. Ich wünsche Ihnen, dass Sie dem mit Besonnenheit, Gelassenheit und Zuversicht begegnen können.

Mit herzlichen Grüßen

Arndt Paasch
(Schulleiter)